

C'est avec grand plaisir que nous avons reçu des nouvelles du beau Mozart. Effectivement, lorsqu'un animal avec un passé douloureux (comme je le dit souvent), arrive avec ses bagages, les "flash back" ressurgissent et ne s'estompent que partiellement avec le temps . . .

Nous l'avons maintes fois constaté avec les loulous que nous avons recueillis et c'est pourquoi, au moment des repas, nous les séparions pour que cet instant ne soit pas un stress mais un moment de plaisir. Avec le temps nous étions parvenus à ce qu'ils acceptent des "petites douceurs", chacun son tour.

Quand à Mozart, il est en bonne voie et nous ne doutons pas qu'il reprenne, avec le temps et beaucoup d'amour, confiance et assurance afin de vivre la vie qu'il aurait du avoir depuis sa naissance. . .

Merci à sa famille d'accueil qui fait un travail formidable.

Encore merci pour ces nouvelles et transmettez notre reconnaissance à la famille d'accueil ainsi que 1000 caresses à Mozart qui avec cet homonyme ne peut qu'écrire sa nouvelle partition du bonheur.

Bien à vous Martine et Gilles